

STROMAUSFALL AUF KUBA



Weite Teile Kubas sind seit über 50 Stunden ohne Strom. Die Regierung droht, jegliche Proteste gewaltsam niederzuschlagen.

IGFM: Regierung droht gewaltsame Niederschlagung von Protesten auf Kuba an Stromausfall stürzt die Insel ins Chaos

Anlässlich des 60. Jahrestags der Unabhängigkeit der Malediven kritisiert die IGFM gravierende Menschenrechtsverletzungen im beliebten Urlaubsparadies - von Scharia-Strafen bis zur Verfolgung Andersgläubiger.

[Ehrenpräsidentin Monique Schlegel verstorben](#)

Die IGFM trauert um die verstorbene Ehrenpräsidentin der IGFM Schweiz Monique Schlegel.

[Pressekonferenz Syrien: Minderheiten in Gefahr](#)

Am 24. Juli 2025 luden die IGFM und GfbV zu einer Online-Pressekonferenz über die Angriffe auf die syrische Provinz Suweida ein. Gemeinsam mit Vertretern der betroffenen Gemeinschaften wurde auf die prekäre Situation in Syrien aufmerksam gemacht und Handlungsempfehlungen vorgestellt.

Weitere Meldungen